

# 松ヶ江南 だより

学校だより No. 9  
令和 7年 12月 8日  
北九州市立松ヶ江南小学校  
TEL 481-0700

- 学校教育目標 『心豊かで、自ら学び、健やかな子どもの育成』  
～ みんななかよく げんきではたらき まなびとる ～

## ◇ 冬休み前、まとめの時期です ◇

師走の候、保護者の皆様・地域の皆様には、益々ご健勝のことと存じます。11月後半から、寒くなってきました。本格的な冬の訪れを感じます。風邪やインフルエンザ等に気をつけながら学習や運動に取り組み、元気に過ごしてほしいと思います。

さて、いよいよ12月、冬休み前のまとめの時期となりました。これまでの学習をしっかりと振り返り、学んだ内容の定着に向けて取り組んでいきます。月末には個人懇談会を予定しています。保護者の皆様と、お子様のことについて話し合うよい機会になればと思います。どうぞよろしくお願ひします。

## ◇ 人権に関する取組 ◇

12月4日～12月10日は、人権週間です。それに向けて、人権に関する取組を全校で行いました。11月28日の人権学習参観には、多くの保護者の方に参観していただきありがとうございました。人権についてや人権を守ることの大切さについて、それぞれの学年に合わせた内容を考え、学習を行いました。また、6校時には5・6年生に向けて、北九州市立大学の准教授アン・クレシーニさんに、言葉のもつ力や多文化共生、多様性などについて子どもたちにも分かりやすく授業をしていただきました。一緒に参加してくださった保護者の方もいらっしゃいました。子どもたちにとって、たいへん貴重な学びの場となりました。

12月5日には、人権平和集会を行いました。人権委員会の児童が、計画や進行を行い、人権や平和について各学年で趣向を凝らした発表を行いました。「自分だったらどうするか」をテーマに、人権や平和のことを自分事として考えるよい機会となりました。

## ◇ 感染症予防へのご協力をお願いします ◇

急に寒くなり、体調を崩す児童が多くなってきました。全国的にもインフルエンザの流行が報道されています。学校では、「手洗い」「うがい」「換気」等の基本的な感染症対策に取り組み、感染拡大防止に努めています。ご家庭でも、栄養や睡眠等、基本的な生活習慣を整え、子どもたちの健康・体調管理に気を配っていただくとともに、感染症予防への声掛けをよろしくお願ひいたします。

今後、学級で欠席者が多くなり感染症の広がりが心配される場合には、午後の授業をカットして下校させたり、学級閉鎖等の措置をとらせていただいたりすることがあります。その際には、テトルでお知らせいたしますので、学校からの連絡を確実にご確認いただき、ご協力ををお願いいたします。

## ◇ 12月の主な行事予定 ◇

- |                    |              |
|--------------------|--------------|
| 12月4日（木）～12月10日（水） | 人権週間         |
| 12月3日（水）6年         | 英検ESG（英語テスト） |
| 12月5日（金）           | 人権平和集会       |
| 12月12日（金）5年        | りんご出張授業      |
| 12月18日（木）          | 個人懇談会1日目     |
| 12月22日（月）          | 給食終了・大掃除     |
| 12月24日（水）～1月7日（水）  | 冬季休業日        |
| 《1月》1月8日（木）        | 学校再開         |

- |             |          |
|-------------|----------|
| 12月4日（木）    | 委員会活動    |
| 12月11日（木）   | クラブ活動    |
| 12月15日（月）2年 | 歯科保健指導   |
| 12月19日（金）   | 個人懇談会2日目 |
| 12月23日（火）   | 冬休み前最終日  |
| 1月9日（金）     | 給食開始     |